



Récit de la sortie du dimanche 24 Février

En ce 24 Février, je souhaite être tranquille et ne pas vous ennuyer d'un récit dominical.

C'est sans compter sur ma plume qui ne partage pas du tout mon point de vue et veux arpenter en solo les lignes d'une feuille blanche. Avec vigueur, elle s'emballe, rue et appelle des mots qui en rejoignent d'autres pour former ce petit paragraphe. Bien sûr elle n'y tient plus tant elle a été émerveillée par ces prémices de printemps, et ces cyclistes de l'ECM tout pimpants dans leurs maillots aux couleurs jaune et bleue, ensemble réunis avant le départ.

Avec cette folle envie d'exister, elle en profite pour saluer le courage de Jean-Paul(T) qui après avoir passé deux heures à s'occuper et à témoigner de l'affection aux bêtes de son exploitation, rejoint le groupe B pour une aventure cyclo. Comment non plus ne pas souligner la gentillesse de Marcel qui vient, avant de partir en randonnée, préparer le pot qu'il donne en fin de matinée pour célébrer son anniversaire.

Alors qu'elle s'échine à observer, le groupe A s'en va rapidement porté par l'enthousiasme de la jeunesse et une folle envie de vérifier les principes de la relativité qui stipulent comme vous savez, **que plus on va vite plus on rajeunit**. Après avoir assister à la folle course de Jim à Brélés, les Groupes B et C partis ensemble, se séparent à Landunvez, d'aucuns préférant la vue du littoral, d'autres choisissant une sortie plus terrestre.

Ma plume qui voit tout, est si radieuse d'être escortée par nos trois Lumineux René, Rémi et Bernard (O) et par Jean-Yves notre spadassin, qu'elle ne peut que mentionner l'enthousiasme du groupe et les charges sauvages qui permettent d'avaler ces côtes. Ce n'est que successions d'accélérations en bosses. Quand ce n'est pas Rémi, c'est Bernard, René ou Jean-Yves qui accélère. A Plouvien, un groupe de Gouesnou ose dépasser les Lumineux qui s'accrochent et se mettent en embuscade jusqu'à ce que Bernard n'y tenant plus, avec un peu de susceptibilité froissée, leur montre de quel bois il est fait. Non mais, faut pas jouer avec Bernard du Club de Milizac!!

Arrivée en chanson, une fois les vélos rangés, le groupe rejoint les copains des autres groupes pour trinquer à la santé de Marcel. Merci Marcel pour tant de sympathie et nous permettre d'être tous ensemble à profiter de ce moment convivial.



Alors que nous nous délectons du breuvage du soleil, , nous tombons en arrêt tels des setters ayant flairé l'inconcevable, car il faut l'avouer , nous sommes surpris et éblouis par le visage resplendissant de **notre ami DD** confirmant ainsi la véracité sur les effets de la relativité; c'est aussi qu'il va vite DD.

Cette fois ci je jette la plume dans son coffret. Pour les griefs, je vous autorise à la malmener, mais j'y tiens un peu quand même.

A Jeudi les Amis

Synthèse groupe B; 64 Km, avec 580 m de dénivelé à une vitesse moyenne de 26 Km/h.